

Antrag Nr. 18-O-08-0022

CDU-Fraktion

Betreff:

Schaffung der Stelle eines stationären Spielplatzbetreuers für die Bierstadter Spielplätze und Prüfung Toilettenmöglichkeit für die Sommersaison 2019 (April - Oktober) (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Möglichkeit eines stationären Spielplatzbetreuers für die Spielplätze des Ortsteils Bierstadt ab der Sommersaison 2019 zu prüfen. Es handelt sich hierbei um die Spielplätze Brühlstraße, Dorfanger, Delkenheimer Straße und Liegnitzer Straße.

Bevorzugt sollte der Spielplatzwärter auf dem am stärksten frequentiertesten Spielplatz, Brühlstraße in der Nachmittagszeit anwesend sein und die anderen 3 Spielplätze in Ortsbereich mitbetreuen. Ferner bitten wir zu prüfen ob die Toilettenanlagen in den Spielplätze Brühlstraße und Dorfanger zum Frühjahr 2019 wieder aktiviert werden können und man während der Sommermonate (April bis Oktober) eine mobile Toilette am Spielplatz Liegnitzer Straße und Wartturm aufstellen kann.

Begründung:

In den Siebziger Jahren gab es in Bierstadt auf allen größeren Spielplätzen Spielplatzbetreuer, die für die Sauberkeit, Ordnung, Aufsicht zuständig waren und auch als Ansprechpartner auf den Spielplätzen dienten. Diese hatten auch Zugriff auf die auf den Spielplätzen vorhandenen Toiletten. Die Spielplätze wurden in den Nacht- und Abendstunden abgeschlossen, sodass Missbrauch durch wen auch immer, nur durch Überklettern der Zäune möglich war.

In diesem und auch in vergangenen Jahren kam es durch Anwohner immer wieder zu Beschwerden, dass die Spielplätze insbesondere Brühlstraße, Liegnitzer Straße und Dorfanger ungepflegt sind, in den Nacht und Abendstunden Jugendliche und junge Erwachsene sich auf den Spielplätze widrig aufhalten und während der Tageszeiten und bei starker Frequenz auf den Spielplätzen Kinder Ihre Notdurft in den Büschen und Hecken um die Spielplätze verrichten, weil keine Toilette in der Nähe ist.

Wir möchten, dass die Stadt das seit Jahren bestehenden Problem endlich aktiv angeht und hier unverzüglich Abhilfe geschaffen wird. Jetzt ist der richtig Zeitpunkt um für die kommende Spielplatzsaison vorzuplanen. Hierzu sollte geprüft werden, ob die Toilette auf dem Spielplatz Brühlstrasse wieder aktiviert werden kann. Die Öffnung und Schließung könnte dann der Spielplatzbetreuer in den Nachmittagsstunden organisieren.

Für den Spielplatz Liegnitzer Straße ist zunächst die Möglichkeit der Aufstellung einer mobilen Toilette in den Sommermonaten zu prüfen und im Zuge des zweiten Bauabschnittes über die Errichtung eines festen Toilettenhäuschen.

Damit der Spielplatzbetreuer auch in den Morgenstunden ausgelastet ist, könnte er gleichzeitig bei den Spielplätze Dorfanger und Delkenheimer Strasse nach dem rechten Sehen und hierfür den Schließdienst und die notwendige Ordnung sorgen. Der Ortsbeirat hat konkrete Vorstellungen hier und bitte um ein Gespräch mit dem Dezernat.

Wiesbaden, 23.10.2018

Krzanowski
Mitglied des Ortsbeirates